

**FEEDBACK OSCE KOMREHENSIF PERIODE NOVEMBER 2023 TA 2022/2023**

16711006 - ILHAM AMIEN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION 1 : PSIKIATRI	anamnesis: tidak menggali riwayat penyakit fisik, penggunaan zat. Tidak mengonfirmasi waham (ciri waham apa saja?), tidak menggali simptom bizzare, padahal penting untuk menyingkirkan skizofrenia. Lporan pemeriksaan psikiatri: cukup. diagnosis benar, dianosis banding 1 yang benar. Kamu kalau bingung dengan dosis obat, di atas meja ada buku panduan yang boleh kamu baca lho.
STATION 10: GASTROINTESTINAL	px fisik kurang antropometri dan palpasi lien, terapi kausatif belum diberikan, dx salah-dd kolesistitis benar, belum edukasi mengarah ke penyakit pasien
STATION 11: REPRODUKSI	Masih belum menerapkan dengan baik prinsip aseptik. Prosedur ini dilakukan pada manusia, bukan boneka, jadi perhatikan kenyamanan pasien, dengan komuhikas, misal saat akan memasukkan spekulum.
STATION 12: HEMATOINFEKSI	anamnesis bisa diperdalam; PF tidak perlu memakai handschoen; belum memeriksa KU dan kesadaran; pemeriksaan paru belum lengkap IPPA, urutan PF abdomen salah, PF spesifik terkait kasus belum diperiksa; secara umum, aspek lain cukup baik; tetap banyak berlatih
STATION 13: INDERA	ax sudah baik, Vital sign belum ditanyakan, belum cuci tangan. edukais sudah baik, obatnya kok banyak skelai, TIO nay sebenarnya berapa
STATION 2: RESPIRASI	anamnesis lengkap, riwayat trauma tidak ditanyakan, px fisik harus lebih efisien, pemeriksaan thorax tidak dilakukan dari posterior, DD salah, edukasi kurang lengkap, indikasi rawat inap untuk pungsi
STATION 3: MUSKULOSKELETAL	galilah faktor resiko nyeri lutut pada pasien secara lengkap, sehingga kamu bisa mengedukasi dg tepat sesuai fakta/faktor resiko yg ada pada pasien,
STATION 4: UROGENITAL	perhatikan saat akan memotong ampul harus dilihat posisi obat sudah di tabung bawah atau masih di tabung atas. anestesi blok posisi spuit tegak lurus di pangkal penis, setelah digunting jam 12 lalu pasang jahit kendali di jam 12, baru kemudian dipotong ke lateral. waktu habis
STATION 5: SISTEM SARAF	px fisik neurologi kurang
STATION 6: ENDOKRIN DAN METABOLIK	krn arah kasus ke ganggang metabolik, TB dan lingkaran perut diukur juga ya. darah lengkap interpretasinya itu ada peningkatan LED ya. terapi masih kurang untuk hipertensinya belum ada, untuk obat yg diresepkan juga belum ada waktu pemberian.
STATION 8: INTEGUMENTUM	Ax cukup. Px DV kurang palpasi, DD ada yang kurang tepat, tx obatnya benar, tapi perhatikan penulisan resepnya, apakah dermatitis perioral itu menular??.

STATION 9:  
KARDIOVASKULAR

dx kurang lengkap. sdh pasang nasal kanul 4Lpm. belum memposisikan pasien danlam posisi syok. cara pasang infus: isi dulu tabung infus sampai setengah lalu hilangkan gelembungnya. desinfeksi sekali usap saja atau sentrifugal. jangan lupa pasang torniquet. jumlah cairan yang diberikan keliru karena rumus keliru. cara pemberian cairan sudah benar secara teori 50% dalam 8 jam lalu lanjut 16 jam. cek kembali rumus baxter itu bagaimana, --> di akhir sdh benar, tapi belum tpmnya